



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2020/0228

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

03.12.2020

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Rat der Stadt Leverkusen	14.12.2020	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Frauen-Fußball-Weltmeisterschaft 2027

- Antrag der Fraktionen CDU, SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP vom
03.12.2020

Hinweis des Fachbereichs Oberbürgermeister, Rat und Bezirke:

Dieser Antrag ersetzt den Antrag Nr. 2020/0158 „Frauen-Fußball-WM 2027 wieder mit
Leverkusen“, Antrag der CDU-Fraktion vom 11.11.2020.

Anlage/n:

0228 - Antrag

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

Leverkusen, 3. Dezember 2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

nehmen Sie bitte folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien:

Leverkusen signalisiert die Bereitschaft, als Austragungsort bei der Frauen-Fußball-Weltmeisterschaft 2027 – vorbehaltlich der Zustimmung der Bayer 04 Fußball GmbH – teilnehmen zu wollen. Die Verwaltung nimmt Kontakt mit dem Deutschen Fußballbund auf, um dort die Bereitschaft als Austragungsort zu signalisieren.

Begründung:

Der Deutsche Fußballbund (DFB) hat bekannt gegeben, dass er sich zusammen mit den Niederlanden und Belgien um die Ausrichtung der Frauen-Fußball-Weltmeisterschaft 2027 bewerben wird.

Bei der Frauen-Fußball-Weltmeisterschaft 2011 in Deutschland war Leverkusen eine der Austragungsstädte und damit Teil einer großen Fußballgeschichte. Deshalb sollte sich unsere Stadt auch wieder als Austragungsort der Frauen-Fußball-Weltmeisterschaft im Jahr 2027 bewerben.

Die Bedingungen in der BayArena sind hervorragend. Alle erinnern sich an die tollen Spiele im Stadion und die gute Stimmung. Leverkusen liegt zudem nah an den Niederlanden und Belgien und wäre für eine nachhaltige Weltmeisterschaft der kurzen Wege gut geeignet.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
CDU-Fraktion

gez.
SPD-Fraktion

gez.
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

gez.
FDP-Fraktion